

Das Projekt „Schüler als Bosse“ 2019

Was macht einen guten Chef aus? Was bedeutet es, Führungskraft zu sein? Das konnten 24 Schülerinnen und Schüler des Beruflichen Gymnasiums und der Fachoberschule beim diesjährigen Aktionstag „Schüler als Bosse“ selbst erfahren. Für einen Tag tauschten sie mit einem „Boss“ die Plätze und konnten so in den Alltag einer Führungskraft hinein schnuppern. In den vergangenen acht Jahren nahmen insgesamt bereits über 200 Schülerinnen und Schüler der Kaufmännischen Schulen Hanau an dem Projekt teil, dass von den Wirtschaftsjuvenen Hanau-Gelnhausen-Schlüchtern organisiert und durchgeführt wird.

Zunächst wurden die Schülerinnen und Schüler auch in diesem Jahr durch ein Vorbereitungsseminar auf den Aktionstag eingestimmt. Dieser fand dann am 19. November 2019 statt. Neben Führungskräften des Polizeipräsidiums Südosthessen und zahlreichen Bürgermeistern des Main-Kinzig-Kreises öffneten das Lufthansa Aviation Training Center, die Deutsche Bank AG, die Bien-Zenker GmbH, die Hanauer Hafen GmbH, die Sparkasse Hanau und viele andere Unternehmen der unterschiedlichsten Branchen ihre Türen und gewährten unseren Schülerinnen und Schülern einen einmaligen Einblick in die Strukturen ihrer Geschäftsleitung. Am Abend des Aktionstages trafen dann Schüler und Bosse in der Industrie und Handelskammer Hanau aufeinander, um gemeinsam den spannenden Tag zu reflektieren und die gemeinsamen Erfahrungen zu besprechen.

Wenige Tage nach dem Rollentausch fand dann eine Nachbesprechung unserer Schülerinnen und Schüler mit der Projektleiterin Kerstin Cieslik-Pfeifer von den Wirtschaftsjuvenen statt. Das Feedback war durchweg positiv: „Die Schülerinnen und Schüler haben alle begeistert von ihrem Tag als Boss berichtet“.

Auch im nächsten Schuljahr werden die Kaufmännischen Schulen Hanau 20 Schülerinnen und Schüler einen Perspektivwechsel ermöglichen: Am 19. November 2020 heißt es wieder „Schüler als Bosse“.



Das Bild zeigt die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler, Bosse, Organisatoren und Vertreter der teilnehmenden Schulen